

鶴見あけぼの保育園だより2024年3月号

三寒四温を経ながら、こぶしが咲き 沈丁花の香が漂う季節となりました。桜の開花も楽しみですね。散歩先で子ども達は春を見つけています。ふきのとう・よもぎ・ありんこ…たくさんのが見が、次へつながり、更に保育が楽しく深くなっています。

3月9日(土)には、とんぼ組の卒園式が、3月14日(木)には、つくし組～ちゅうちょ組の進級式が行なわれ、たくさんの方に見守られ応援していただきました。制限なし、おうちの方達が集い、熱く温かなまなざしや応援のもと、皆で子ども達の成長をお祝い合えたことは、心からの喜びでした。

この一年、たくさんのご支援、ご協力を多くの方からいただけたお陰で有意義な日々を送ることができました。ありがとうございました。

今、保育園は今年度のまとめと同時進行で4月から新しく入園する子どもの受け入れ準備も進んでいます。4月から小学校に行く子ども達、一つ上のクラスに進級する子ども達、新しい園に転園する子ども達、初めて保育園生活を送る子ども達、どの子にとっても、又どの親ごさんにとっても心配や不安はつきものだと思います。しかし、新しい環境での出会いや発見には、きっと喜びや樂しみも多いことだと思いますし、人をぐん！と大きくしてくれるものもあると思います。様々な思いが入り混じる時期ですが、自分を信じ、子どもが持つ力を信じ、時には他人を頼って助けを求め、焦ることなくじっくり歩みましょう。

新しい春に、皆が元気なスタートできることを願います。
春の風・春の陽・春の花・春の味…たくさん春を楽しもう。

2023年度、一年間ありがとうございました！（園長挨拶）

第三者評価受審結果が公表されました
ご覧ください。

・かながわ福祉サービス第三者評価推進機構 HP

[新着評価結果一覧 | 神奈川県社会福祉協議会 \(kanagawa-hyouka.com\)](http://kanagawa-hyouka.com)

・株式会社フィールズ HP

利用者アンケートに
ご協力ください
皆様、ありがとうございました。